

Vie régionale → L'actu

HANDICAP ■ Ce fonds de dotation soutient les projets de structures pour personnes handicapées psychiques

Handi psy, le fonds qui a bon fond

Ce fonds de dotation permet de financer les différents projets des structures présentes dans le Rhône.

Stéphane Voyant

stephane.voyant@centrefrance.com

Après avoir financé l'espace multisensoriel pour le foyer de vie Le Petit caillou à Lyon, la création d'un livre pour la résidence de l'Yzeron du foyer de La Roche ou encore la cuisine éducative de la résidence Les Mousselines à Tarare, le fonds Handi Psy a lancé un nouvel appel à projets auprès des associations regroupées au sein des Couleurs de l'accompagnement dont l'objectif est de renforcer l'autonomie

des personnes en situation de handicap psychique.

Créé en 2014 à l'initiative de quelques membres de l'Association La Roche (ALR), aux Sauvages, le fonds Handi Psy finance chaque année des opérations menées par différentes associations rhodaniennes qui permettent d'améliorer la vie de ces personnes. « Nous nous sommes rendu compte qu'il y avait beaucoup de projets dans les structures mais pas le financement d'autant que les subventions ne seront plus pérennes dans le temps, confie Gilles Loyer, le trésorier. Chaque année, nous comptons environ 60 donateurs qui nous



DONS. Handi Psy a remis trois chèques lors de l'assemblée générale de La Roche en 2020. PHOTO D'ARCHIVES

permettent de récolter entre 10.000 et 15.000 €. Une grille de projets est fournie par les directeurs d'établissements. » Seul critère, que ceux-ci aident

financièrement les structures et ne rentrent pas dans l'investissement.

Actuellement, trois sont à l'étude, dont deux concernent l'informatique

« afin que les usagers ne tombent pas dans l'illectronisme, poursuit le trésorier. Cela va permettre aux gens d'établir quelques formalités en autonomie ».

13.500 euros, l'an dernier

Si l'an dernier, le fonds avait permis de financer pour 13.500 € d'actions, Gilles Loyer regrette que seulement trois projets soient à l'étude cette année. « Mais, avec le Covid, les établissements ont été très occupés ». D'autant que la crise n'a pas fait baisser les dons qui sont restés stables.

L'impact sanitaire s'est en revanche fait sentir sur les différentes manifesta-

tions qui ont toutes été annulées. Comme le concert qui devait se tenir en l'église Sainte-Madeleine, à Tarare, et qui, l'an dernier, avait rapporté 7.000 €.

« Pas question pour autant de lancer une grande campagne de communication pour « rattraper » cette perte. « Nous ne voulons pas faire comme les autres car cela a un coût important, explique Gilles Loyer. On préfère travailler grâce à notre réseau en mobilisant toutes les compétences autour de nous. L'objectif étant de limiter les charges pour redistribuer la plus grande partie de l'argent récolté. » ■

Contact. <http://fhapsy.fr>